



LA REUNIÓN ENTRE EL VICEMINISTRO CÁCERES Y LOS REPRESENTANTES DE LOS COCALEROS QUE DETERMINÓ LEVANTAR EL BLOQUEO EN EPIZANA.

Levantan bloqueo en el valle tras acuerdo con cocaleros

El conflicto en Yungas de Vandíola parece haber llegado a una solución tras el preacuerdo firmado ayer entre representantes del Ejecutivo y productores de la hoja de coca de la región.

El anuncio fue realizado por el viceministro de Defensa Social y Sustancias Controladas, Felipe Cáceres, quien detalló que mediante esta comisión se podrá verificar la cantidad de cultivos e identificar a aquellos productores ilegales que serían expulsados de las comunidades Potrero, San José y Derrumbado.

La autoridad explicó que la comisión fue conformada con representantes de la Federación Sindical Única de Trabajadores Campesinos, de la Subcentral Yungas de Vandíola, de la Federación Departamental de Mujeres Campesinas "Bartolina Sisa" y tres comunarios, mientras que por el Gobierno, participarán el director del Parque Nacional Carrasco, Marcelino Janco y el comandante de la Fuerza de Tarea Conjunta, coronel Williams Kaliman.

• Inf. Pág. 8; 1er. Cuerpo

Armstrong, el primer hombre en pisar el suelo lunar falleció a los 82 años

El primer hombre en pisar la luna, el estadounidense Neil Armstrong, murió ayer a los 82 años en Ohio (EEUU), días después de superar una operación de corazón, según informó su familia mediante

un comunicado. Antes de hacer historia al pisar la luna hace 43 años, Armstrong fue un ingeniero y piloto de pruebas de la Fuerza Aérea estadounidense, y después pasó al Comité Nacional de Asesores para la Aeronáutica, la agencia predecesora de la NASA.

La misión del Apolo 11 fue su última incursión en el espacio, y su único papel de relevancia pública desde entonces fue el de vicepresidente de la investigación del desastre del transbordador Challenger, ocurrido en 1982.

Su familia se mostró "devastada" al informar de la muerte del hombre que hizo famosa la frase "un pequeño paso para el hombre, un gran salto para la humanidad", y que era además "un cariñoso marido y padre".

• Inf. Pág. 1; 5to. Cuerpo



ARMSTRONG DICTANDO UNA CONFERENCIA.

Periodistas señalan que existen intentos para intimidar a medios

Representantes de la prensa en el país, manifestaron su preocupación ante el anuncio del proceso penal a tres medios de comunicación y aseguran que el Gobierno no respeta las leyes vigentes que regulan el trabajo periodístico.

El director Ejecutivo de la Asociación Nacional de la Prensa (ANP), Juan León Cornejo, lamentó que exista este tipo de acciones cuando una de las últimas reuniones realizadas con el Gobierno, el presidente Evo Morales ratificó la vigencia de la Ley de Imprenta y la Constitución Política del Estado (CPE) que ratifica a ese precepto.

El presidente de la Asociación de Periodistas de La Paz (APLP), Antonio Vargas, manifestó: "es el tiempo que estamos pasando del control político al judicial y en este sentido, el Gobierno está utilizando los mecanismos del Ministerio Público y de los administradores de justicia en contra de la prensa".

Para el director de la Agencia de Noticias Fides (ANF), el padre José Gramunt, los delitos por los cuales son acusados los medios de comunicación no tienen asidero legal ni un sustento en las leyes que regulan el trabajo periodístico.

• Inf. Pág. 5; 1er. Cuerpo

Lugares turísticos de La Paz en la mira de avasalladores de tierras

• Medio centenar de personas se dedicaron a derrumbar los predios de un terreno de 24.000 metros en El Alto; los loteadores le han puesto el ojo a sectores turísticos de la zona Sur.

Lugares turísticos de la ciudad de La Paz, como Jupupina, Valle de la Luna, Palca y el Parque Nacional de Mallasa, se encuentran en peligro de ser loteados por grupos de personas que bajo el argumento de no contar con una propiedad privada, exigen un derecho que no se retendra con documentos.

"Queremos seguridad para nuestras tierras", demandó el

presidente de la Junta de Vecinos de la Sede de Gobierno, Arturo Quispe. De acuerdo con la explicación de este dirigente, al momento existe una insuficiencia jurídica, por lo que no hay una entidad o institución que pueda normar y prohibir la toma de terrenos que se encuentran desprotegidos.

Para frenar estos abusos que sufre la ciudadanía paceña, el representante de la Fe-

deración de Juntas Vecinales de la Ciudad de La Paz (Fejuve) acordó una reunión, en los próximos días, con las unidades territoriales de los diferentes sectores de la urbe, con la finalidad de convocar a las autoridades municipales y de Gobierno, para que se ponga un alto a los avasallamientos. Una de las primeras afectadas fue la Empresa Aberdrotth Internacional Comercial e In-

dustrial S.A., que vio ocupados sus terrenos destinados a la construcción de un centro industrial en El Alto, luego que un grupo de personas a la cabeza de Jaime Abdón Pérez Mamani, tomó esa propiedad y derrumbaron los predios del terreno de aproximadamente 24.000 metros cuadrados de propiedad de dicha empresa.

Inf. Pág. 7; 1er. cuerpo

Explosión de refinería venezolana provoca 26 muertos

Un total de 26 personas han fallecido tras la explosión registrada ayer en la mañana en la refinería de Amuay, en el estado Falcón en Venezuela. De ellas, 17 eran electivos de la Guardia Nacional Bolivariana.

El vicepresidente Elías Jaua informó que los bomberos han logrado controlar el incendio en una tubería de gas, según se había informado más temprano.

Por su parte, el ministro de Petróleo y Minería, Rafael Ramírez, explicó que el siniestro ocurrió en el bloque 25 de almacenamiento, pero no afectó el área de procesos de la refinería. En tanto, los 80 bomberos especializados de Petróleos de Venezuela S.A. (Pdvs), siguen desplegados en la refinería para inyectar espuma y controlar el fuego.

• Inf. Pág. 3; 5to. Cuerpo



LA IMAGEN MUESTRA EL INCENDIO DE LA REFINERÍA DE AMUAY QUE OBLIGÓ A UN TRABAJO ARDUO DE LOS BOMBEROS DURANTE TODA LA JORNADA.

Día del Adulto Mayor se celebra hoy con homenajes y actividades

Los hombres y mujeres que han cumplido el ciclo de vida activa y hoy viven de sus rentas o la protección de sus familiares, celebran hoy su día y es que el 26 de agosto se recuerda el "Día de las Personas de la Tercera Edad en Bolivia", instituido por Decreto Supremo 1421 del 17 de diciembre de 1948, durante la presidencia de Enrique Hertzog.

En Bolivia, muchos adultos mayores sufren maltrato y éste no sólo proviene de familiares sino de responsables de instituciones, de funcionarios, de transportistas y

de la sociedad misma. Además, miles de ancianos sufren el abandono, agresiones físicas y psicológicas como las más de 40 denuncias de maltrato físico y psicológico reportadas al mes.

El pasado viernes, los representantes del grupo Experiencia de Vida, Modesta Vila y Juan Ordoñez, fueron coronados como Abuela y Abuelo papeños 2012, siendo elegidos por su vestimenta, carisma, presentación de bailes y por el apoyo de sus barras.

• Inf. Pág. 4; 2do. Cuerpo



BOLÍVAR NO DA TALLA. EMPATÓ AYER 0-0 CON UNIVERSITARIO EN EL ESTADIO SILES Y VOLVIÓ A MOSTRAR LIMITACIONES TÉCNICAS Y DESGANO. WILSTERMANN GANÓ 1-0 A LA PAZ FC EN EL LÍDER DEL TORNEO DE LA LIGA.

Venezuela, Bolivia y Haití son los peores países para negocios dice Banco Mundial

Un informe Doing Business del Banco Mundial ubica en el puesto 177 sobre 182 a Venezuela, en la clasificación "Facilidad de hacer negocios". En los primeros lugares están Singapur (1), Hong Kong (2), Nueva Zelanda (3) y los países del norte de Europa.

Bolivia cayó 6 puestos en esta clasificación. De 147 en 2011 a 153 en este año. Este es el reflejo de la actual carencia de leyes económicas como la Ley de Bancos, La ley de Inversiones, Ley Minera e Hidrocarburos que

no permiten las garantías necesarias en la seguridad jurídica en el país. En este punto se enmarcan las constantes nacionalizaciones y expulsión de empresas transnacionales.

Por el contrario, países como Chile (39), Perú (De 41), Colombia (42) y México (53) han avanzado y tienen una mayor proyección en el hemisferio, donde la burocracia para abrir una empresa se reduce a rellenar un formulario.

• Inf. Pág. 6; 1er. Cuerpo

Análisis de fin de semana

ECONOMÍA

El dólar mantiene su vigencia en las transacciones de inmobiliarias y la línea blanca, pese a la política monetaria de bolivianización.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

SOLEDAD

Los niños adoptados no sólo reciben un apellido sino el amor y la protección que reclama cualquier ser humano.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

NACIONAL

La devoción mariana se expresa en el movimiento de miles de devotos en el mes de agosto. Copacabana, Urkupaña y Chaguaya son las mejores expresiones.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo



LA DEVOCIÓN MARIANA CREECE A MEDIDA QUE PASAN LOS AÑOS EN VARIAS REGIONES DEL PAÍS.

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.

Hoy se cumplen...



...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboco compró legalmente en Fancesa. Los autores de este abuso, no cumplen la ley y no asumen la responsabilidad de sus actos.



Sólidos Cimientos para Bolivia